
（メール可）

※よろしければ、名前と連絡先をご記入下さい！　ご要望等の取組み状況をご報告致します！

連絡先お名前

笠間こうじ通信

令和第１４号 令和６年１月１日発行
綾瀬市政へのご意見ご要望をなんでもお聞かせ下さい！

事務所：綾瀬市早川３２１１番地
℡0467-78-2128ｆａｘ0467-78-2348

mail：kojikasama@yahoo.co.jp

新年あけましておめでとうございます。旧年中は多くの皆様より、貴重なご意見、ご提言を

頂き、併せて先進政策を実施する他市への行政視察も行いました。その様な活動を行いつ

つ、綾瀬市政に多くの提言を行いました。本年も旧年に増して、市議会議員の役割を全うす

べく、取り組みます。本年もよろしお願いします。※裏面は12月定例会の結果報告です。

「住み良いまち・住み続けたいまち綾瀬市」の

実現に向けて行政を改善するするため、私は市議会議員として

皆様のご意見ご要望の具現化に向けて精一杯頑張ります！

綾瀬市議会議員
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令和５年度一般会計補正予算他、各種条例が議決されました
（主な内容・概要のみ記載しています）

1.令和６年度より光綾公園ローズガーデンを有料化して開園する予定でしたが、夏

の猛暑などの影響でバラなどの植栽が育成不良となってしまいました。そこで育成

期間を確保するため、有料での開園時期を1年間延長する条例を可決しました。

2.旧保険医療センターを改修して、神奈川県大和綾瀬地域児童相談所が設立され

ることになりました。令和６年２月工事開始、令和７年１月完成に向け、工事費用の

市負担分を一般会計補正予算として計上しました。（金額１億６千４百万円）

詳細は綾瀬市役所（0467-77-1111）か、笠間こうじ（78-2128）まで…

一般質問の内容・１２月１１日（月）（議員一人５０分が与えられています）
１．ふるさと納税の取組状況について

ふるさと納税は制度開始以来１５年目を迎え、日本全国で１兆円規模の寄付が

行われています。綾瀬市も平成２８年の事業開始から７年間で、全国から２６億２

千万円の寄付を受領していますが、寄付金額は社会情勢などより、年毎に増減を

繰り返しています。その半面、綾瀬市民が他市に寄付する金額は右肩上がりで

年々増加しています。今後、市が各種取組を積極的に行わないと、寄付の受入れ

よりも、流出金額が増える収支赤字となってしまうのではと、危惧しています。

そこで工場見学ツアーや農業収穫体験など、体験型返礼品の充実を図ったり、市

内企業と連携して綾瀬市独自の寄付返礼品の充実を図るべきだと訴えました。

【プロフィール】昭和４８年８月１８日生 早園小学校・城山中学校・県立海老名高

校・桜美林大学経済学部卒業（体育会剣道部主将）【略歴】綾瀬市商工会青年

部長・（一社）綾瀬青年会議所理事長・綾瀬市消防団早園分団副分団長・早川

自治会体育部員・（公社）大和法人会青年部会長等を歴任【現在】綾瀬市議会議

員２期目（経済建設常任委員会委員長・議会報編集委員会副委員長・高座清掃

施設組合監査委員）・綾瀬市剣道連盟副会長（剣道錬士七段）・（公社）宅建協

会県央東支部副支部長・不動産会社㈱リミテッド・ネットワークシステム代表取

締役・行政書士笠間功治事務所

令和５年綾瀬市議会１２月定例会結果
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